ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



El TAD mantiene la expectación al no pronunciarse sobre el caso Rubiales y pide más información al CSD sobre su denuncia

Las cuatro mujeres y tres hombres que configuran el Tribunal Administrativo del Deporte (TAD), tras más de diez horas de reunión, convocada de forma urgente este lunes, **no han llegado a una decisión unánime sobre el futuro de Luis Rubiales como presidente del fútbol español**.

Como ya anticipaba <u>Economist & Jurist</u> en el día de ayer, según fuentes cercanas a esta situación, le iba a ser complicado al CSD, órgano que busca la inhabilitación de Rubiales, ratificar la denuncia de manera proporcionada y solvente. En ese escenario, **desde el TAD han pedido más documentación al órgano que gestiona el deporte español para tomar una decisión** razonada.

Esas mismas fuentes jurídicas explican a este medio que la decisión hubiera sido otra si el CSD hubiera aportado junto a su denuncia las otras que ha recibido, cuatro en total, entre las que destacan la de **Miguel Angel Galán**, presidente del centro de Formación de la Escuela de Entrenadores, y la del ex árbitro de Primera División, **Estrada Fernández**.

La

• • •

